
 
)"جمجوم فارما"( مصنع جمجوم للأدوية شروط الاستخدام وسياسة الخصوصية الخاصة بشركة  

 
 :استخدام الموقع الإلكتروني

المعلومات الواردة في هذا الموقع  هذا الموقع  )"جمجوم فارما"(. يخضع وصولكم إلى مصنع جمجوم للأدويةمرحباً بكم في الموقع الرسمي لشركة 

. والسياسة الماثلهشروط الاستخدام لواستخدامكم له  . 

ط، على الالتزام يرُجى قراءة هذه الشروط بعناية قبل استخدام الموقع. وبمجرد دخولكم إلى الموقع أو استخدامه  فإنكم تقُرّون وتوافقون، دون قيد أو شر

  بهذه الشروط، وعلى الالتزام بجميع القوانين والأنظمة المعمول بها ذات الصلة
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تخدام أو الدخول كما تقُرّون بمسؤوليتكم الكاملة عن الامتثال لأي قوانين محلية سارية. وإذا كنتم لا توافقون على أي من هذه الشروط، فلا يجوز لكم اس

. إلى هذا الموقع  

في المملكة   جميع المواد المنشورة على هذا الموقع محمية بموجب أنظمة حقوق النشر وقوانين حماية الملكية الفكرية والعلامات التجارية المعمول بها

.العربية السعودية. ويمُنع استخدام أو تصفح الموقع أو تقديم أي معلومات شخصية ما لم تتم الموافقة على هذه الشروط  

 : المحتوى .1

جهوداً معقولة لضمان دقة وتحديث المعلومات المعروضة على هذا الموقع، إلا أنها لا تقدم أي تعهدات أو ضمانات، صريحة   جمجوم فارماتبذل شركة 

.هذه المعلومات  أو توقيت كانت أو ضمنية، بشأن دقة أو شمول أو موثوقية . 

مسؤوليتها صراحةً عن جميع الضمانات، بما   جمجوم فارماباستخدامك لهذا الموقع، فإنك تقُر بأن تصفحك للمحتوى يتم على مسؤوليتك الخاصة. وتخُلي 

.في ذلك على سبيل المثال لا الحصر، الضمانات الضمنية الخاصة بقابلية التسويق أو الملاءمة لغرض معين أو عدم الانتهاك  

أو أي من الجهات المشاركة في تصميم أو إنتاج أو تشغيل هذا الموقع أي مسؤولية عن أي أضرار، مباشرة أو غير مباشرة،  جمجوم فارماكما لا تتحمل 

ك على سبيل  عرضية أو تبعية، قد تنشأ نتيجة استخدام هذا الموقع أو عدم القدرة على استخدامه، أو نتيجة لأي أخطاء أو عيوب في المحتوى، بما في ذل

.المثال لا الحصر، الأضرار الناتجة عن الفيروسات أو البرمجيات الخبيثة التي قد تؤثر على أجهزتكم  

 :  التعديلات  . 2

شر أي  تحتفظ جمجوم فارما بحقها في تعديل أو تحديث شروط الاستخدام هذه في أي وقت دون إشعار مسبق. ويعُد استمرارك في استخدام الموقع بعد ن

على عاتق  تعديل بمثابة موافقة منك على الشروط المعدلة. تخضع هذه الشروط للمراجعة والتحديث بشكل دوري وفقاً لتقدير جمجوم فارما الخاص، ويقع 

غييرات يتم  المستخدم مسؤولية مراجعة هذه الصفحة بانتظام للاطلاع على آخر التعديلات. استخدامك المستمر للموقع يشكل قبولًا تامًا وملزمًا لأي ت

. إجراؤها على هذه الشروط  

 الخصوصية:   . 3

خصوصية مستخدمي موقعها الإلكتروني، وتلتزم بحماية أية معلومات شخصية يتم جمعها أثناء استخدام الموقع. تهدف سياسة   تحترم جمجوم فارما

وباستخدامك  . الخصوصية لدينا إلى توضيح كيفية جمع واستخدام ومعالجة وحماية المعلومات الشخصية، وذلك بما يتوافق مع الأنظمة المعمول بها

م من قبل جمجوم  للموقع، فإنك تقر وتوافق على جمع واستخدام بياناتك الشخصية بالقدر اللازم لتقديم وتحسين الخدمات، وتفهم أن هذه البيانات قد تسُتخد

للاطلاع على التفاصيل المتعلقة بحقوقك ومسؤولياتك فيما   سياسة الخصوصيةيرجى الرجوع إلى . المصرّح بها فقط و المشروعة فارما للأغراض

.  يخص المعلومات التي يتم جمعها أو الكشف عنها عبر هذا الموقع  
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   : المعلومات الطبية .4

ة تابعة  جميع المنتجات والخدمات والمعلومات والمحتويات الأخرى التي يوفّرها هذا الموقع، سواء بشكل مباشر أو من خلال روابط لمواقع إلكتروني

. لأطراف خارجية، مخصّصة لأغراض معرفية وتثقيفية فقط ولا يعُد بأي حال من الأحوال مشورة طبية أو بديلاً عن الاستشارة الطبية المهنية  

طبية. كما  لا يهدف هذا الموقع إلى تشخيص أو علاج أي حالة صحية، ولا ينبغي الاعتماد على أي من المعلومات الواردة فيه لاتخاذ قرارات علاجية أو

. لا يوصي الموقع بإدارة أي حالة صحية ذاتياً  

عن   قد تتضمن المعلومات المعروضة ملخصات لحالات طبية أو منتجات علاجية، بما في ذلك الملصقات أو التغليف، إلا أن هذه المعلومات لا تغني

  الاستشارة الطبية المتخصصة. يجب دائمًا الرجوع إلى طبيب مؤهل أو مزوّد رعاية صحية معتمد قبل اتخاذ أي قرار يتعلق بصحتك أو خياراتك

. العلاجية  

، كما  لا تؤخر أو تتجاهل الحصول على المشورة الطبية نتيجة لأي محتوى ورد في هذا الموقع. وتتحمل وحدك مسؤولية استخدامك للمعلومات المتاحة

.تخلي جمجوم فارما مسؤوليتها الكاملة عن أي نتائج مترتبة على هذا الاستخدام   

 : الحق في إنهاء أو تقييد الاستخدام  . 5

( عامًا أو أكبر وأنك قادرٌ تمامًا ومؤهل للموافقة على استخدام الموقع. إذا كنت  18باستخدامك لموقعنا فإنك تقر وتوافق على أنك لا تقل عن ثمانية عشر )

 .عامًا فلا يسُمح لك باستخدام هذا الموقع إلا بإشراك أحد الوالدين أو ولي الأمر 18دون 

ط أو إساءة  تحتفظ جمجوم فارما بحقها في تعليق أو إنهاء أو تقييد وصول أي مستخدم للموقع في أي وقت، دون إشعار، إذا تبين لها وجود مخالفة للشرو

.استخدام  

 : مواقع إلكترونية وروابط خارجية .6

قد يحتوي هذا الموقع على روابط أو إحالات لمواقع إلكترونية تابعة لأطراف خارجية لا تخضع لإشراف أو سيطرة شركة مصنع جمجوم للأدوية  

المواقع أو   )"جمجوم فارما"(. لا يعُد إدراج هذه الروابط أو الإشارات بأي حال من الأحوال تأييداً أو تصديقاً من قبل جمجوم فارما على محتوى تلك

.المعلومات أو المنتجات أو الخدمات المقدمة من خلالها  

بشأن دقة أو موثوقية أو اكتمال أي محتوى أو معلومات واردة في تلك المواقع، ولا   –صريحة أو ضمنية  –جمجوم فارما لا تقدم أي تعهدات أو ضمانات 

قد تنشأ نتيجة دخولك إلى تلك المواقع أو استخدامك لها. استخدامك لأي موقع   –مباشرة أو غير مباشرة  –تتحمل أي مسؤولية عن أي أضرار أو خسائر 

.تابع لطرف خارجي يتم على مسؤوليتك الخاصة . 

 : حقوق النشر، العلامات التجارية، وحقوق الملكية الفكرية  . 7

جميع المواد المعروضة على هذا الموقع الإلكتروني لشركةجمجوم فارما، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر التصميم، النصوص، الصور،  

أو الشركات  الرسومات، الأصوات، البرامج، الملفات، والمظهر العام للموقع )ويشار إليها جميعاً بـ "المواد"(، هي ملكية حصرية لشركة جمجوم فارما 

 .التابعة لها، وتحظى بحماية حقوق النشر وحقوق الملكية الفكرية المعمول بها

فارما أو   تعُد العلامات التجارية، وعلامات الخدمات، والشعارات، والأسماء التجارية الواردة على الموقع )"العلامات"( ملكية حصرية لشركة جمجوم

 .الشركات التابعة لها، ولا يجوز استخدامها بأي شكل دون إذن خطي مسبق من الشركة

بأي وسيلة  لا يجوز نسخ أو عرض أو تحميل أو توزيع أو تعديل أو إعادة نشر أو إعادة إنتاج أي من المواد أو المحتويات الموجودة على هذا الموقع، 

تخدامات  كانت، سواء إلكترونية أو ورقية، أو إنشاء أعمال مشتقة منها، دون الحصول على موافقة خطية صريحة من شركة جمجوم فارما، باستثناء الاس

 .الشخصية غير التجارية التي لا تنتهك حقوق النشر أو الملكية الفكرية



 
رية  لا يعُتبر أي نص أو محتوى في هذا الموقع بمثابة منح ضمني لأي حق أو ترخيص بموجب أي براءة اختراع أو علامة تجارية أو حقوق ملكية فك

. لأي طرف  

 تقييد عرض المنتجات والخدمات  . 8

لك تقليل  تحتفظ شركة جمجوم للأدوية بحقها في تقييد أو الحد من توفير منتجاتها وخدماتها لأي شخص أو منطقة جغرافية أو ولاية قضائية، بما في ذ

. الكميات أو حصر التوزيع وفقاً للأنظمة والقوانين المعمول بها في الأسواق التي نعمل فيها  

يتواجد فيها  أي عرض لمنتجات أو خدمات على هذا الموقع يعُتبر باطلاً وغير ملزم إذا كان مخالفاً أو محظورًا في الدولة أو الولاية القضائية التي 

. المستخدم  

حمل أي مسؤولية عن تلتزم جمجوم للأدوية بالامتثال التام لجميع القوانين واللوائح المحلية والدولية المتعلقة بتوزيع وترويج منتجاتها وخدماتها، ولا تت

.الاستخدام أو العرض غير القانوني للمنتجات أو الخدمات خارج نطاق صلاحياتها  

 البيانات التطلعية  . 9

جمجوم فارما، بما  لقد يتضمن هذا الموقع الإلكتروني بعض البيانات أو المعلومات ذات الطابع التطلعي التي تتعلق بخطط أو منتجات أو مشاريع مستقبلية 

أو التصورات   في ذلك الإشارات إلى منتجات قيد التطوير أو التسجيل أو الطرح في الأسواق. وقد تختلف النتائج الفعلية اختلافاً جوهرياً عن التوقعات

ت التشريعية، أو الواردة في تلك البيانات نتيجة لعوامل متعددة، مثل الإجراءات التنظيمية، أو التغيرات العلمية، أو التطورات التنافسية، أو المتغيرا

.الظروف الاقتصادية العامة أو السوقية . 

ي مسؤولية  لا تتحمل جمجوم فارما أي التزام بتحديث أو مراجعة هذه البيانات التطلعية بناءً على معلومات جديدة أو تطورات مستقبلية، ولا تتحمل أ

.قانونية عن الاعتماد عليها لأي غرض من الأغراض  

 : القانون المنظم  .10

ئي  تخضع هذه الشروط والأحكام ويؤول تفسيرها إلى قوانين المملكة العربية السعودية وتخضع أنت كذلك وبشكل غير قابل للنقض للاختصاص القضا

. الحصري لمحاكم مدينة جدة في المملكة العربية السعودية  

. تكون اللغة العربية هي اللغة الرسمية والمعتمدة لتفسير هذه الشروط  

 : التعويض  .11

والدفاع عنها وحمايتها من أي ضرر أو خسارة أو مسؤولية تقع عليها أو على موظفيها أو مديريها أو  جمجوم فارما أنت توافق على تعويض شركة 

انتهاك من  وكلائها أو مورديها أو شركائها الخارجيين، بما في ذلك جميع التكاليف والمصاريف والأضرار وأتعاب المحاماة المعقولة، الناتجة عن أي 

.  جانبك لشروط الاستخدام هذه أو أي مخالفة قانونية ترتكبها من خلال استخدامك للموقع أو خدمات الشركة  

 متفرّقات  .12

، ولن يؤثر شروطغير قانوني أو باطل أو غير قابل للتنفيذ لأي سبب، فإنهّ يعُتبر قابلاً للعزل عن باقي ال سياسةهذه ال شروطمن  شرط إذا تم اعتبار أي 

أو محتويات من هذا الموقع في أي وقت   شروطتحتفظ جمجوم فارما بحق تعديل أو حذف أي سياسة. الأخرى في ال شروطذلك على صحة أو تنفيذ بقية ال

. ويعُتبر استمرار استخدامك للموقع بعد أي تعديل بمثابة موافقة ضمنية على تلك التعديلات ودون إشعار مسبق، حسب ما تراه مناسباً . 

 

 



 
Terms of Use and Privacy Policy of Jamjoom Pharmaceuticals Factory Company 

("Jamjoom Pharma") 

Website Use:  

Welcome to the official website of Jamjoom Pharmaceuticals Factory Company ("Jamjoom Pharma"). Your access to 

and use of this website is subject to the following Terms of Use and Privacy Policy. Please read these terms carefully 

before using the site. By accessing or using the website https://www.jamjoompharma.com/ you acknowledge and 

agree, without limitation or qualification, to be bound by these terms and by all applicable laws and regulations. You 

also acknowledge your full responsibility for complying with any applicable local laws. If you do not agree to any of 

these terms, you are not permitted to access or use the website. All materials published on this site are protected by 

copyright laws and intellectual property regulations in the Kingdom of Saudi Arabia. Browsing or using the site or 

providing any personal information is prohibited unless these terms are accepted. 

1- Content:  

Jamjoom Pharma makes reasonable efforts to ensure the accuracy and currency of the information displayed on this 

site but makes no representations or warranties, express or implied, regarding the accuracy, completeness, reliability, 

or timeliness of such information. By using this site, you acknowledge that your use of its content is at your own risk. 

Jamjoom Pharma expressly disclaims all warranties, including, without limitation, implied warranties of 

merchantability, fitness for a particular purpose, or non-infringement. Neither Jamjoom Pharma nor any party involved 

in creating or operating the website shall be liable for any direct, indirect, incidental, or consequential damages arising 

from your use or inability to use the site or any errors or omissions in the content, including but not limited to damages 

caused by viruses or malware. 

2- Modifications:  

Jamjoom Pharma reserves the right to amend or update these Terms of Use at any time without prior notice. Your 

continued use of the site following the posting of any changes constitutes your acceptance of the revised terms. It is 

your responsibility to review this page regularly to stay informed of any updates. Continued use of the site constitutes 

full and binding acceptance of any changes made. 

3- Privacy:  

Jamjoom Pharma respects the privacy of its website users and is committed to protecting any personal information 

collected during site use. Our privacy policy explains how data is collected, used, processed, and protected in 

accordance with applicable laws. By using the site, you acknowledge and agree to the collection and use of your 

personal data to the extent necessary to provide and improve services. This data may be used by Jamjoom Pharma for 

lawful and authorized purposes only. Please refer to the Privacy Policy https://www.jamjoompharma.com/ for detailed 

information about your rights and responsibilities regarding the information collected or disclosed through this site. 
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4- Medical Information:  

All products, services, information, and content provided on this site, whether directly or via third-party links, are for 

informational and educational purposes only and do not constitute medical advice or substitute for professional 

medical consultation. This site is not intended to diagnose or treat any health condition, and no information herein 

should be relied upon for medical or treatment decisions. Always consult a qualified physician or healthcare provider 

before making any medical decisions. Do not delay or disregard professional medical advice due to any content on 

this site. You are solely responsible for your use of the available information, and Jamjoom Pharma disclaims any 

liability arising from such use. 

5- Right to Terminate or Restrict Use:  

By using this site, you represent and warrant that you are at least eighteen (18) years old and fully capable of agreeing 

to these terms. If you are under 18, you may not use this site except under the supervision of a parent or guardian. 

Jamjoom Pharma reserves the right to suspend, terminate, or restrict access to any user at any time without notice in 

case of violation of the terms or misuse. 

6- External Websites and Links:  

This site may contain links or references to third-party websites not under the control or supervision of Jamjoom 

Pharma. Inclusion of such links or references does not imply endorsement of the content, information, products, or 

services offered by those websites. Jamjoom Pharma makes no warranties, express or implied, regarding the accuracy, 

reliability, or completeness of any content found on those sites and assumes no liability for any direct or indirect 

damages resulting from access to or use of such sites. Use of third-party sites is at your own risk. 

7- Copyrights, Trademarks:  

and Intellectual Property: All materials displayed on this website, including but not limited to design, text, images, 

graphics, sounds, software, files, and the general appearance of the site (collectively, the "Materials"), are the 

exclusive property of Jamjoom Pharma or its affiliates and are protected by applicable copyright and intellectual 

property laws. Trademarks, service marks, logos, and trade names on the site ("Marks") are the exclusive property 

of Jamjoom Pharma or its affiliates and may not be used without prior written permission. No part of the site or 

materials may be copied, displayed, downloaded, distributed, modified, republished, or reproduced in any form 

without Jamjoom Pharma’s express written consent, except for personal, non-commercial use that does not violate 

intellectual property rights. Nothing on the site shall be construed as granting, by implication or otherwise, any 

license or right under any patent, trademark, or intellectual property right of any party. 

Product and Service Availability: Jamjoom Pharma reserves the right to limit the provision of its products and 

services to any person, geographic area, or jurisdiction, including limiting quantities or restricting distribution in 

accordance with the laws and regulations applicable in the markets in which we operate. Any offering of products 

or services on this site shall be void and non-binding if prohibited in the jurisdiction where the user resides. 

Jamjoom Pharma complies with all local and international laws related to the distribution and promotion of its 

products and services and shall not be liable for any unlawful use or display of such products or services outside 

its authorized jurisdictions. 

 

 



 
8- Forward-Looking Statements:  

This website may include forward-looking statements relating to Jamjoom Pharma’s plans, products, or 

future projects, including references to products under development, registration, or market launch. Actual 

results may differ materially from expectations due to various factors, such as regulatory actions, scientific 

developments, competitive changes, legislative shifts, or general economic and market conditions. Jamjoom 

Pharma has no obligation to update or revise such forward-looking statements in light of new information or 

future developments and assumes no legal liability for reliance on them for any purpose. 

9- Governing Law:  

These Terms and Conditions shall be governed by and construed in accordance with the laws of the Kingdom 

of Saudi Arabia. You irrevocably submit to the exclusive jurisdiction of the courts of Jeddah, Saudi Arabia. 

The Arabic language is the official language of interpretation for these terms. 

10- Indemnification: 

You agree to indemnify, defend, and hold harmless Jamjoom Pharma, its employees, directors, agents, 

suppliers, and external partners from and against any damages, losses, liabilities, costs, expenses, or legal 

fees arising from your violation of these Terms of Use or any unlawful activity committed through your use 

of the site or services. 

11- Miscellaneous: 

If any provision of these terms is found to be illegal, invalid, or unenforceable for any reason, that provision 

shall be deemed severable and shall not affect the validity or enforceability of the remaining provisions. 

Jamjoom Pharma reserves the right to modify or remove any content or terms from this site at any time 

without prior notice, and continued use of the site constitutes implied acceptance of such changes. 

 

 


